

# Communiqué

Pour diffusion immédiate

## Découverte du service d'obstétrique à l'hôpital de Maria

**Gaspé, le 23 décembre 2025** – Le CISSS de la Gaspésie tient à informer la population que le département d'obstétrique de l'hôpital de Maria sera touché par une découverte partielle, et ce, du 24 décembre à 00 h, jusqu'au 29 décembre à 23 h 59. Le service sera ouvert toute la journée du 25 décembre.

Pendant la durée de la découverte, tout est mis en œuvre pour assurer la sécurité des futures mères. Un plan de contingence est mis en application avec un corridor de service sécuritaire vers l'hôpital de Chandler.

Les 10 femmes enceintes de plus de 36 semaines suivies sur le territoire ont été contactées individuellement pour les informer de la situation. Si elles le désirent, un hébergement leur est offert à Chandler.

- 30 -

**Source :**

Cassandra Lévesque

Adjointe au PDG et responsable des communications par intérim

CISSS de la Gaspésie